



I JORNADAS TÉCNICAS DEL TRANSPORTE
“EL SISTEMA FERROVIARIO DE LA REGIÓN DE MURCIA”
PROGRAMA DE LA SESIÓN 3: LLEGADA DEL AVE A LA REGIÓN DE MURCIA

(Salón de Grados, Escuela de Industriales de la UPCT, miércoles 13 de diciembre 2017, 18:00 – 21:00 h)



Bienvenida:

Patricio Franco, Director de la Escuela de Industriales UPCT

Moderador:

Manuel Buitrago, Redactor Jefe de La Verdad

Ponencias:

Jose Andrés Moreno, profesor de ingeniería del transporte Escuela de Industriales UPCT

Luis Lezaún, profesor de la Universidad de Zaragoza y socio fundador de la Asociación Zaragozana de Amigos del Ferrocarril

Francisco García Calvo, ingeniero industrial especialista en ferrocarriles y Secretario General Adjunto de FERRMED

Mesa redonda:

Domingo Centenero, miembro de la Plataforma Pro-soterramiento de Murcia

Enrique de Andrés, profesor de arquitectura Escuela de Arquitectura y Edificación UPCT

TEMÁTICAS A TRATAR

Llegada del AVE a Murcia, Cartagena y Lorca. Trazado de las líneas de alta velocidad. Seguridad para los viajeros y para la población. Intermodalidad con otros medios de transporte. Soluciones para el desarrollo urbano futuro y movilidad sostenible.

MODALIDAD

Esta sesión contará con conferencias impartidas por especialistas en estos campos, seguidas de una mesa redonda en la que se atenderán las preguntas formuladas por los asistentes y se tratará de llegar a conclusiones acerca de la búsqueda de soluciones para las temáticas abordadas.

DIRIGIDO A

Esta sesión está dirigida a profesores universitarios, ingenieros, arquitectos, abogados, personal técnico, responsables públicos y asociaciones relacionadas con este ámbito, y asimismo estarán abiertas a estudiantes universitarios y al público en general.